

El pulso de la Costa da Morte

Mikaela Lavandeira
redac.carballo@lavoz.es

Jóvenes promesas en Carballo

La gaitera y compositora Susana Seivane y la poetisa Yolanda Castaño aprovecharon el pasado fin de semana para dejarse ver en la capital de Bergantiños

Música desde la grada ■ Los vecinos de Carballo recibieron el pasado fin de semana la visita de dos jóvenes que representan como pocas el auge y la buena salud de la cultura gallega en femenino. Como si se tratase de un acto más de los celebrados con motivo del Día da Muller, dos de las principales exponentes de la nueva música popular y las letras más actuales escogieron la capital bergantiñana para dejarse ver y disfrutar de unas horas de diversión. La primera en dejarse caer por estos lares fue Susana Seivane, que se acercó el sábado al pabellón de la zona escolar para seguir el partido entre el Calvo Xiria y el Ribeira. La popular gaitera y compositora animó desde la grada al conjunto visitante, en el que juega su actual pareja, David López, pero no fue talismán suficiente para el equipo barbazano, que sucumbió ante los carballeses por cuatro goles de diferencia.

Poemas en el mercado ■ Un día después, fue Yolanda Castaño la que aprovechó la jornada para recorrer la feria dominical de la capital bergantiñana gracias a la iniciativa Biblos Difusión, que se estrenó en Carballo con el objetivo de promover un acercamiento entre los escritores gallegos y los lectores. La joven poetisa participó junto al resto de los autores convocados y convocantes —Tucho Calvo, Mercedes Queixas, Xan Fernández Carrera, Fernando Cabeza Quiles, Iria López, Ramón Loureiro, María Canosa Blanco, Francisco Xavier Fernández Naval y Xosé Ramón Freixeiro Mato— en las diversas actividades organizadas, pero tampoco perdió la oportunidad de alabar y adquirir algunos de los produc-



ANA GARCÍA

Seivane animó al Ribeira en su enfrentamiento en Carballo con el Calvo Xiria de balonmano



SANTIAGO GARRIDO

Castaño aprovechó la jornada de difusión literaria para comprar productos de Bergantiños

tos del agro local, como unas cebollas que compró en uno de los puestos del mercado.

Derbi político en A Laracha

■ Otro de las citas dominicales que congregó a numerosas

caras conocidas este fin de semana fue la disputa del derbi futbolístico entre el Laracha y el Bergantiños. El secretario general del PP en A Coruña, Carlos Negreira, y el diputado autonómico y concejal

carballés Alberto Sueiro, acudieron al campo larachés para seguir el encuentro junto al regidor, José Manuel López Varela, y el primer teniente de alcalde, Ramón Martínez Barbeito.